

Anne Hidalgo primée par Leonardo DiCaprio pour son engagement pour le Climat

Mercredi, Leonardo DiCaprio a organisé le 4e gala de charité de sa fondation pour l'environnement L'acteur américain, également ambassadeur de l'ONU pour le Climat, a choisi Anne Hidalgo pour invitée d'honneur et lui a remis le « New World Leadership Award » pour son action volontariste en faveur de l'application de l'Accord de Paris.

Créée en 1998, la Fondation Leonardo DiCaprio (LDF) soutient les organisations et initiatives dédiées à promouvoir le développement durable et qui font de la préservation de l'environnement leur priorité.

Afin d'accroître la nécessaire mobilisation en faveur du Climat et de récolter des fonds, la Fondation organisait mercredi la quatrième édition de son gala de charité à Saint-Tropez. De nombreuses personnalités de la culture et du spectacle étaient présentes.

Leonardo DiCaprio a par ailleurs choisi de convier une personnalité politique reconnue internationalement pour son engagement environnemental, dont il a fait son invitée d'honneur : Anne Hidalgo, Maire de Paris et Présidente du C40.

Au cours de l'événement, il lui a remis le prix du « New World Leadership », qui salue son engagement à faire de Paris la capitale de la transition énergétique et à agir avec détermination à l'échelle mondiale en faveur de l'application de l'Accord de Paris.

« C'est avec beaucoup d'émotion que je remercie Leonardo DiCaprio et sa fondation pour ce prix. J'en suis honorée et je tiens à le partager avec toute mon équipe à Paris et avec tous les Maires membres du C40 qui agissent dans leurs villes pour protéger l'environnement. Le combat pour le Climat est collectif : c'est en agissant chacun à notre échelle que nous réussirons à sauver notre planète et à assurer un avenir durable aux jeunes générations », a souligné Anne Hidalgo.

Contact presse: Marion Fonteny / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61